

Cine



Angelina Jolie, en San Sebastián: “Amo a mi país, pero no lo reconozco” —P45

Reino Unido, Australia, Canadá y Portugal reconocen a Palestina

● La conferencia de la ONU evidencia el creciente aislamiento de EE UU e Israel por la guerra en Gaza ● Starmer apela a la “responsabilidad moral de actuar” para parar el conflicto

RAFA DE MIGUEL

M. ANTONIA SÁNCHEZ-VALLEJO
Londres / Nueva York

El Reino Unido, Australia, Canadá y Portugal oficializaron ayer su reconocimiento del Estado palestino en la víspera de la conferen-

cia de la ONU sobre el conflicto previa a la 80ª Asamblea General. Es un paso que acrecienta el aislamiento de EE UU e Israel en la comunidad internacional por la guerra en Gaza. Los cuatro países son tradicionales aliados de

Washington, y el papel de Londres, que administró ese territorio hasta 1948, es altamente simbólico. En un discurso en vídeo, el primer ministro, Keir Starmer, apeló a la “responsabilidad moral de actuar” de la comunidad inter-

nacional. Ya son 156 los países, incluida España, que reconocen a Palestina para apoyar la solución de dos Estados, que ayer rechazó tajantemente el Gobierno de Benjamín Netanyahu. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P14

Sánchez ignora a Feijóo y dice que en el PP mandan “Aznar, Ayuso y Abascal”

Exige al expresidente disculpas por mentir sobre Irak y el 11-M

ÀNGELS PIÑOL

Gavà

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, menospreció ayer el liderazgo de Alberto Núñez Feijóo al subrayar que el rumbo del PP lo marcan “las tres A: Aznar, Ayuso y Abascal”. En la Fiesta de la Rosa del PSC, el líder socialista replicó a Aznar, quien había criticado su política sobre Israel: “No esperamos sus lecciones y sí sus disculpas”, dijo, “por sus mentiras con la guerra de Irak y también por el 11-M”. —P18

España redujo 2.600 bomberos en 2024 pese al alto riesgo de incendios

E. S. HIDALGO / Y. CLEMENTE
Madrid

España perdió 2.617 bomberos dedicados a la prevención y extinción de incendios en 2024, hasta quedarse en 39.472, según datos de Eurostat. Por segundo año consecutivo, se redujo la plantilla de esta labor, a pesar de la amenaza creciente del fuego por el calentamiento global. Solo seis países de la UE perdieron efectivos antiincendios el pasado año. —P28



Asistentes al funeral de Charlie Kirk, ayer en el estadio de los Cardinals en Glendale (Arizona). ROSS D. FRANKLIN (AP/LAPRESSE)

Trump encabeza un multitudinario ‘funeral de Estado’ por Kirk

Decenas de miles de personas abarrotan un estadio en Arizona para homenajear al activista ultraconservador asesinado de un disparo

IKER SEISDEDOS
Glendale (Arizona)

Decenas de miles de personas abarrotaron ayer el estadio de los Arizona Cardinals, a las afueras de Phoenix, para rendir homenaje a Charlie Kirk, el líder juvenil ultraconservador aliado de Donald Trump que fue asesinado

de un tiro el día 10 con solo 31 años. Al recinto, con capacidad para 73.000 personas, acudieron seguidores del activista desde la madrugada, y una multitud no pudo acceder porque se llenó dos horas antes del inicio. Trump encabezó el acto de reafirmación del universo MAGA, junto a su vicepresidente, J. D. Vance, y varios miembros de su Gabinete. Los seguidores de Turning Point, la organización nacionalista y cristiana que fundó Kirk, hablaron de él como un “misionero” y un “mártir del sentido común”. “Este será nuestro punto de inflexión”, rezaban sus carteles. —P6

cepresidente, J. D. Vance, y varios miembros de su Gabinete. Los seguidores de Turning Point, la organización nacionalista y cristiana que fundó Kirk, hablaron de él como un “misionero” y un “mártir del sentido común”. “Este será nuestro punto de inflexión”, rezaban sus carteles. —P6

Tener una hernia discal es un problema.

Y no saber que existe el Instituto Clavel podría ser otro.

Pida cita en institutoclavel.com

Barcelona: +34 936 09 07 77

Madrid: +34 919 14 84 41



INSTITUTO CLAVEL

Neurocirugía que cambia vidas